
 

 

 

令和２年第２回（６月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

6月12日（金） 
午前 9時 30分 

6月15日（月） 
午前 9時 30分 

6月16日（火） 
午前 9時 30分 

6月17日（水） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 

日本維新の会 
6 

尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

11 
寺 田  玲 

日本共産党 
15 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

2 
佐 野 正 幸 

21・未来クラブ 
7 

津 波 信 子 
公明党 

12 
小 川  匠 

日本共産党 
16 

村 元  寛 
草の根 

3 
吉 原 孝 好 

21・未来クラブ 
8 

加 藤  清 
公明党 

13 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
17 

勝 山  祥 
草の根 

4 
斉 藤 隆 浩 

21・未来クラブ 
9 

深 瀬 優 子 
公明党 

14 
上 杉 考 哉 

21・未来クラブ 
18 

今 成 優 太 
草の根 

5 
関 野 兼 太 郎 

21・未来クラブ 
10 

根 岸  操 
市民の絆 

  

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 



 

 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．審議会等へのオンライン会議導入等、市としてのオンラインの取組の推進について 

（１）審議会の中止・延期による市政運営への影響は 

（２）行政委員会等、法制上オンライン会議ができない会議の現状と対応は 

（３）条例を改正し、附属機関・審議会にオンライン会議が可能になるよう制度改正すること

について市の見解は 

（４）公共施設へのＷｉ－Ｆｉ環境の整備について 

（５）市が主催、または関係する各種説明会・セミナー・イベントについて、オンラインを導

入していくことについて 

２．再び、「１８歳成人」への対応について 

（１）今春の中学校卒業生から適用される「１８歳成人」を受けての成人式参加年齢の議論

の現状は 

（２）結論が出た後の対応と周知について 

（３）新型コロナウイルス感染症を受けて来年度以降の成人式の開催手法について 

３．「９月入学」の議論について 

（１）９月入学の議論について市長と教育委員会の見解は 

４．職員採用について 

（１）いわゆる「超氷河期世代」向け職員採用について 

①昨年の３５歳から４５歳を対象にした採用の成果・反響について 

②今後の採用について 

（２）新型コロナウイルス感染症に伴う経済状況を受けて、今年度の職員採用の枠を拡大する

ことについて 

（３）大学生向けの会計年度任用職員採用枠を作ることについて 

５．少子高齢化対策と再び、婚活支援について 

（１）近年の出生数と「人口ビジョン」の策定についての市長の見解は 

（２）県の婚活事業について 

①本市での担当部署はどこか 

②本市もＳＡＩＴＡＭＡ出会いサポートセンター運営協議会に参加を 

（３）市の独自事業について、見解は 

６. さらなる行財政改革について 

（１）公平委員会の共同設置について検討を 

 



 

 

 

２ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．新型コロナウイルス関係について 

（１）コロナ禍の避難所対策は 

①「密」を回避するスペースの確保を 

②避難所数を増やしては 

③消毒液などの備蓄品の準備を 

④感染者等と建物を分ける対策を 

（２）学校の環境を伺う 

①主な行事を変更するときの基本的な考え方は 

②学びへの影響と対応は 

③オンライン授業ができる環境の早期化を 

２．安心して活き活き暮らせるまちづくりに向けて 

（１）高齢者の運転免許証の自主返納について 

①運転経歴証明書の交付手数料の助成を 

②デマンドタクシーの一部割引を 

（２）おとな食堂の創設を 

３．ごみの減量・資源化について 

（１）剪定枝等の資源化・堆肥化を 

（２）減量に向けて市民のアイデアを募り活かしては 

４．市民からの要望について 

（１）感染症予防・衛生対策として公共施設のトイレットペーパーを三角折りしない掲示を 

（２）成人式のさらなる充実を 

（３）市民総合体育館の駐輪場の改善を 

 

 



 

 

 

３ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．第７期富士見市高齢者保健福祉計画の進捗状況及び第８期計画の策定に向けた課題につ

いて 

（１）地域包括ケアシステムの確立に向けた第７期富士見市高齢者保健福祉計画の進捗状況 

   は 

（２）ふじみパワーアップ体操クラブ数の増加に向けた支援を行う考えは 

（３）認知症ケア相談体制及び認知症初期集中支援チーム員体制の強化を行う考えは 

（４）スピード感を持って生活支援体制整備の充実強化を行う考えは 

（５）介護職員初任者研修修了者数の拡大を図る考えは 

（６）第８期富士見市高齢者保健福祉計画の策定に向けた課題は 

２. 市税収入の確保について 

（１）課税事務における現地調査の意義は 

（２）未届・未申告法人調査の状況は 

（３）土地・家屋の現地調査の状況は 

（４）償却資産の現地調査の状況は 

（５）課税調査によって確保した市税収入額は 

３. 富士見市都市計画マスタープランの策定と南畑地域の土地利用について 

（１）富士見市都市計画マスタープランの策定に向けたスケジュールは 

（２）市街化区域を拡大する考えは 

（３）南畑地域の土地利用について南畑地域まちづくり協議会に意見を求める考えは 

（４）市街化調整区域内における都市計画法第３４条第１１号適用区域の拡大を継続して行う

考えは 

（５）富士見市都市計画マスタープランを必要に応じて適宜見直しを行う考えは 

 

 



 

 

 

４ 斉藤 隆浩（議席番号１２番） 

１．安心安全なまちづくりについて 

（１）昨年度の台風水害を受けて 

①被害にあった箇所への点検修繕の現況は 

②町会との避難所運営の考えは 

２.教育の推進について 

（１）新学習指導要領について 

①小学校での準備と実施は 

②中学校での準備の状況は 

（２）臨時休業による児童生徒への思い出づくりのフォローを 

３. 新型コロナウイルス関連について 

（１）近隣自治体との連携の考えは 

（２）総合窓口の状況は 

①相談ごとの実態は 

②市民への効率よい周知は 

（３）がんばる農商工業者への支援は 

（４）「施政方針」の施策の推進にあたり支障をきたす事は 

（５）「教育行政方針」の施策の推進にあたり支障をきたす事は 

 

５ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．地域要望を踏まえ様々な災害への備えについて 

（１）降水量の多い季節に向けた施策の推進について 

①改めて別所雨水ポンプ場の機能整備を 

②水谷調節池への市としての取組は 

③昨年の台風を踏まえ水害多発地域の安全確保を 

（２）複合災害への備えとして地域防災計画の見直しを 

（３）避難所カルテの周知と活用は 

（４）密集住宅地、特に水谷東３丁目の安全対策に防災空地の確保を 

２．情報発信手段の一つである富士見市のホ－ムページについて 

（１）緊急事態宣言下での活用実績は 

（２）勤務時間外の緊急情報の発信体制は 

（３）学校ホームページについて 

①各学校のページ構成の統一化は 

②新型コロナウイルス感染防止への対応の掲載は 

３．緊急事態宣言解除後における市役所等の運営について 

（１）職員の勤務体制弾力化を今後の危機管理体制に 

（２）市民の生活再建に向けた取組の充実を 

（３）学校再開に児童生徒のメンタルケアの取組は



 

 

 

６ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）市としての基本的な対応方針について 

（２）市の財政措置についての考え方は 

（３）事業者等への影響の把握と市内経済の循環に向けた対策は 

（４）高齢者へのケアについて 

（５）自粛要請に伴う保育施設等の状況は 

２．鶴瀬駅東口整備事業について 

（１）駅前周辺の駐車場確保についての考え方は 

（２）駅前広場への公衆トイレ設置についての検討は 

３．地域交通網の充実に向けて 

（１）市内循環バスの路線・時刻などの見直しの進め方は 

（２）近隣自治体との広域的な連携の研究について 

 

 

７ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．新たな総合計画の中に、ＳＤＧｓが掲げる１７の目標に該当する項目を明記することに

ついて 
（１）「総合計画等におけるＳＤＧｓ」と題するページを加えることについて 

２．避難所開設の初期運営を円滑にするために 

（１）災害時の避難所開設の初期運営に必要な備品一式をまとめた「富士見市版避難所開設キ

ット」の配置を 

３．ファミリーサポートセンター事業について 

（１）現状と今後について 

（２）課題について 

（３）事業の充実と人的配置について 

４．公衆無線ＬＡＮの環境整備について（Ｗｉ－Ｆｉ含む） 

（１）災害時等にも活用できるよう今後の計画は 

（２）“ぱれっと”にも整備計画を 

５. 環境省からの通知（令和２年４月７日付）に対する本市の対応について 

（１）一般廃棄物処理委託業者への手袋・マスク・防護服等の支援を、市として取り組んでい

るか 

（２）燃料の増加について 

（３）家庭ごみの増加の割合は 

６．新型コロナウイルス感染症の影響による本市の今後３年間の予算の見込みについて 

（１）歳入の見込みにより事業が変わることがあるか 

（２）職員採用は、今後どのように計画するか 

 



 

 

 

８ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．代読・代筆支援の推進について 

（１）市からの郵便物への対応について 

（２）市民からのニーズと対応について 

（３）代読・代筆支援の取組について 

２．トイレトレーラー導入について 

（１）他自治体の導入状況について 

（２）当市のこれまでの経過について 

（３）改めてトイレトレーラー導入について 

３．小中特別支援学校の新型コロナウイルス感染対策について 

（１）学校の蛇口をレバー式に替える事について 

（２）教室の机に囲いをつける事について 

４．学校図書室と公共図書館の電算化について 

（１）県内自治体の導入状況について 

（２）現状と課題は 

（３）導入への取組について 

 

 

９ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策の中での防災対策について 

（１）避難所運営や市民の避難行動に関して、計画の変更や強化についての見解は 

（２）防災備蓄品の拡充への対応は 

（３）感染予防に有効な段ボールベッドの活用についての考えは 

（４）２０１９年台風１９号や新型コロナウイルス感染症対策などの近年の変化に対して、自

主防災組織や町会などから出されている意見や要望について 

２．地方創生臨時交付金の有効活用を 

（１）地方創生臨時交付金を活用し、コロナ禍から市民を守る経済支援について今後の方向性 

   は 

３．公共施設等マネジメントについて 

（１）新型コロナウイルス感染拡大により社会情勢が大きく変わりゆく中で、公共施設の今後

の運営への影響は 

（２）富士見ガーデンビーチの運用について、抜本的な検討を 

４．新型コロナウイルス感染症対策に伴い、市民の暮らしを守る施策への対応について 

（１）子ども食堂の運営への支援策は 

（２）フレイルチェック事業の取組は 

 



 

 

 

１０ 根岸 操（議席番号５番） 

１．「新型コロナウイルス」感染関連について  

（１）これまでの対応についての見解は 

（２）「緊急事態宣言」解除後の対応は   

（３）今後感染が拡大した場合の措置は 

（４）他の災害と重なった場合の避難等の対応は 

２．鶴瀬駅東口について 

（１）土地区画整理事業の進捗は 

（２）今後の見通しは 

３．環境問題について 

（１）ごみ対策について 

①カラスに対するごみの出し方の対応は 

  ②収集時間の統一を 

  ③集積場所について 

（２）ペットの糞等の対策について 

４．教育行政について 

（１）部活動について 

  ①今後の部活動の対応は 

（２）学校施設について 

  ①鶴瀬小学校校庭の埃（ほこり）対策は 

②鶴瀬小学校の防球ネットの対応は 

③鶴瀬小学校東門付近にミラーの設置を 

 

 

１１ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）学校休業に伴う食材キャンセルについて 

①すべての食材納入業者へキャンセル補償を 

②教育委員会と産業振興課が連携し、販路の確保を 

（２）就学援助世帯への支援を 

（３）芸術家への支援を 

（４）小中特別支援学校の学校再開に伴う対応について 

２．ＤＶ被害者への相談体制の充実について 

（１）これまでの相談体制と相談件数は 

（２）配偶者暴力相談支援センターの開設にあたり体制と相談員の専門性は 

（３）相談後の支援体制について 

３．地産地消の再生可能エネルギー施策を 

（１）富士見市環境基本計画に再生可能エネルギー自給率の目標を 



 

 

 

１２ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）検査・医療体制の充実に向けて 

（２）市内事業者への実態調査の実施を 

（３）市内事業者への市独自の給付金の支給やテイクアウト（持ち帰り）導入の事業者に支援 

   を 

（４）生活保護を利用しやすく 

２．防災対策の強化を 

（１）感染症拡大のもとでの避難所の環境と備蓄品について 

（２）防災行政無線の戸別受信機の貸出しを 

（３）避難行動要支援者への支援について 

（４）保育施設等における避難について 

（５）バス協会との災害協定を生かせるよう避難計画の具体化や訓練の実施を 

（６）避難所において段ボール製の簡易ベッドを活用するために段ボール製品関連企業等と災

害協定の締結を 

３．民生委員・児童委員について 

（１）欠員が多く出ている状況だが、市として課題をどのように捉えているか 

４．公共交通について 

（１）高齢者の移動支援について公共交通施策に反映を 



 

 

 

１３ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．新型コロナウイルス対策について 

（１）富士見市として、医療・介護・障がい者への社会保障を崩壊させないための予算措置を

行うべきと考えるが、市の見解は 

（２）国民健康保険税について 

①国民健康保険税の引き下げを 

②国民健康保険における傷病手当金を事業者にも適用を 

③国民健康保険証（資格証明書・短期保険証）の留め置きの解消を 

（３）公務労働者の拡充を 

２．びん沼自然公園の整備について 

（１）整備計画作成にあたっての市の考え方は 

（２）公園の運営を指定管理者に委ねるとしているが、市として管理運営についてどのように

考えているか 

（３）パークゴルフ場が出来れば、隣接する老人福祉センターのお風呂の利用なども増えるこ

とも考えられる。市としての全体の計画はどのように考えているか 

３．シティゾーン計画について 

（１）シティゾーン計画事業の見通しや地域住民へのＢゾーン・Ｄゾーンの説明会の計画は 

（２）Ｂゾーン計画は、この間の議会答弁では、上下水道整備は県の予算で行うとしていたが

富士見市の２０２０年度予算には上水道整備予算が計上されている。市の見解は 

（３）県が開発した杉戸町の工業団地にあるフットサル場やスケートボードエリアなどの検討

を以前提案したが、その後の進捗状況は 



 

 

 

１４ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）行政手続きのオンライン化の現状と展望、今あるシステムを最大限生かしつつ短期的な

予防策を 

（２）水道基本料金一時無料の考えは 

（３）市税の納付の延長の考えは 

（４）福祉政策として市内で利用できるサポート利用券交付の考えは 

（５）新型コロナウイルス感染症対策事業への基金創設の考えは 

（６）コロナ禍の中での熱中症対策は 

（７）コロナ禍の中での台風対策は 

２．行政施策・政策について 

（１）新部長が捉える重点課題に対する考えは 

３．安心安全で住みやすいまちづくりについて 

（１）当市の個人情報の取扱いについて 

（２）ごみの削減に向けた取組の展望は 

（３）針ケ谷中央公園の改修に向けた進捗は 

 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．離婚時の家庭やひとり親家庭への支援の充実について 

（１）ひとり親家庭の居住貧困の解決を 

（２）住宅支援制度について 

（３）離婚時の養育費の取決めを 

２．外国につながる子どもの支援について 

（１）外国人の子どもの就学状況の調査結果について 

（２）外国人児童生徒への日本語教育の充実を 

３．望まない妊娠への支援を 

（１）相談の実績は 

（２）「特定妊婦」への支援について 



 

 

 

１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１．リモートワーク推進について 

（１）リモートワーク活用の推移は 

（２）今後の活用についての考えは 

（３）設備・環境の整備について 

２．部活動・学校行事について 

（１）部活動について 

（２）学校行事について 

３．来春の就活・受験支援について 

（１）富士見市が出来る就労支援は 

（２）中学生の進路指導について 

（３）中学３年生への受験指導について 

４．学校施設の整備について 

（１）鶴瀬小学校の東門側池の整備について 

（２）鶴瀬小学校の植林の管理について 

（３）勝瀬中学校の正門の整備について 

５．高齢者支援について 

（１）孤立防止について 

（２）精神・体力面の健康維持支援について 

（３）認知症の方などへの特別定額給付金が行き渡る支援は 

 

 

１７ 勝山 祥（議席番号８番） 

１．障がい者支援について 

（１）障がい者就労施設等からの物品調達の目的及び実績の現状は 

（２）支援を拡大していく考えは 

（３）新型コロナウイルス感染症に伴う減収への対応は 

（４）放課後等デイサービスなどの運営状況をどのように捉えているのか 

２．感染症対策について 

（１）県は「新型コロナウイルス感染症対策推進基金」を設置しているが本市の見解は 

（２）長期間の対策が必要とされる感染症に対し、基金を設置しては 

３．学校教育について 

（１）学校再開後に出てきた課題は 

（２）保護者やＰＴＡ、教職員からどのような声が届いているのか 

（３）新型コロナウイルス感染症対策の現状は 



 

 

 

１８ 今成 優太（議席番号１９番） 

１．新型コロナウイルスの対応について 

（１）市内の事業者支援について 

（２）市民負担の軽減策について 

（３）保育園について 

（４）幼稚園再開への対応について 

２．令和３年度への対応について 

（１）税収面でどのような影響があるのか 

（２）どのように対応をしていくのか 

３．保育環境の充実を 

（１）保育園における「紙おむつ」の取扱いの現状について 

（２）「紙おむつ」の持ち帰りをしない対策について 

４．運動公園の課題について 

（１）復旧に向けた進捗状況は 

（２）今後の運動公園の在り方について 

 


